ACUSADOS RECONOCIERON ESTAFA CON IMPLANTES

Hoy dan el fallo de las tenis

♠ AFP Marsella, Francia

Untribunal de Marsella dará hoy su veredicto en la causa de las prótesis mamarias defectuosas de la firma francesa PIP, en la que demandaron 7.400 víctimas, 2.500 de ellas extranjeras.

En el proceso, que terminó el 17 de mayo, cinco directivos de la empresa comparecieron por los cargos de engaño agravado y estafa.

La fiscalía pidió para los cinco acusados cuatro años de prisión, 100.000 euros de multa (¢69 millones) y la prohibición de ejercer en el sector médico y administrar empresas, empezando por Jean-Claude Mas, "el aprendiz de brujo de las prótesis", en palabras del fiscal.

De 74 años de edad, Mas, fundador de la empresa, es el único de los acusados que estuvo ocho meses

La cantidad de portadoras es de cientos de miles en el mundo. AP

en prisión preventiva.

Los directivos reconocieron el fraude, descubierto en marzo del 2010, que consistía en utilizar un gel de silicona no autorizado para uso médico en vez del gel Nusil permitido y que la firma declaraba utilizar.

Pero Mas, que pidió disculpas ante el tribunal, persistió en negar la toxicidad del producto que utilizaba.

El último balance de la Agencia Nacional Francesa de Seguridad de los Medicamentos informó de 7.500 rupturas y de 3.000 efectos indeseables de las prótesis adulteradas, en particular "reacciones inflamatorias".

El número de portadoras de las prótesis PIP es estimado en 30.000 en Francia y en cientos de miles en el mundo, muchas de ellas latinoamericanas.